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令和３年度第１回大学運営連絡会議事要旨 

 

日 時  令和３年４月２０日（火） １０時３０分～１２時０６分 

場 所  Ｗｅｂ会議 

出席者  学長，渡理事，山下理事，寺本理事，山﨑理事・事務局長，岩本副

学長・全学教育機構長，佐々木監事，板橋教育学部長，吉住芸術地

域デザイン学部長，樫澤経済学部長，末岡医学部長，豊田理工学部

長，大島農学部長，山下附属病院長，石丸附属図書館長，高椋総合

分析実験センター長 

欠席者  なし 

陪席者  鯉川学長補佐，倉岡学長補佐，小野学長補佐，後藤学長補佐，三島

学長補佐，石松学長補佐，平部学長補佐，只木学長補佐，上田学長

補佐，田中学長補佐，西郡学長補佐，伊藤地域学歴史文化研究セン

ター長，池上海洋エネルギー研究センター長，郭シンクロトロン光

応用研究センター長，矢田肥前セラミック研究センター長 

 

〇 学長より，本学学生の複数名が新型コロナウイルスに感染し，佐賀県から

クラスターと認定されたことについて，現在までの対応状況等の報告があっ

た。 

 

○ 学長より，令和２年度第１１回大学運営連絡会議事要旨の確認依頼があっ

た。 

〇 議事に先立ち，４月１日付新構成員及びオブザーバーの紹介があった。 

 

【 報告・連絡事項 】 

（１）第３期中期目標期間における教育研究評価報告書（案）について 

    只木評価室長より，本件について，令和３年４月９日に独立行政法人

大学改革支援・学位授与機構より，第３期中期目標期間の４年目終了時

における教育研究に関する評価報告書（案）が示された旨，本学におけ

る評価結果及びその概要，学部・研究科等の教育に関する現況分析結果

（案）及び学部・研究科等の研究に関する現況分析結果（案）について

説明があった。 

    学長より，評価結果のうち，十分に実施されているとは言えないと評

価された項目について，早急に対応したい旨の発言があった。 

 

（２）令和３年度 科学研究費助成事業の採択状況について 

    寺本理事より，令和３年度科学研究費助成事業採択状況（４月１日内

定）速報値及び令和３年度科研費種目別採択状況（４月１日内定）につ

いて，説明があり，昨年度と比較して採択率はほぼ同じである旨，報告
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があった。 

 

（３）令和３年度運営費交付金「成果を中心とする実績状況に基づく配分」の 

   評価結果について 

    財務課長より，本件について，文部科学省から，３つの重点支援の枠

組みのうち，「地域のニーズに応える人材育成・研究を推進」を選択し

た５５大学の学系別順位等の送付があった旨，各資料の概要について説

明があった。併せて，現在，第４期中期目標期間における運営費交付金

の在り方について，審議されており，成果を中心とする実績状況に基づ

く配分についても，各評価指標の見直し等により，継続することが考え

られるため，各理事室，各部局等においては，文部科学省の今後の動向

を注視しつつ，今回の評価指標結果について，再度点検していただきた

い旨の発言があった。 

 

（４）ＣＯＣ＋事業報告について 

    山下理事より，平成２７年度より５年間実施してきた本事業について，

令和３年４月に日本学術振興会より事後評価結果が公表された旨，総括

評価及び本事業の概要等について，報告があった。 

 

（５）その他 

    環境施設部長より，令和３年４月３日に本庄キャンパス内の一部建物

において，停電事故が発生した旨，事故の内容及び再発防止策について，

報告があった。 

 

【 各学部等からの報告・連絡事項 】 

（１）活動現況等について月例報告 
   西郡ＩＲ室長より，月例データの分析に基づく気づき事項として，  

昨年度全体の総括について報告があり，加えて，地元就職率が目標値に及

ばなかった旨，就職内定状況調べについて，全ての部局において確認が行

われ，不明者がゼロとなった旨，説明があった。次いで，各部局長から，

前回の気づき事項への対応を含む月例報告があった。 

 

（２）その他 

   特になし。 

 

【 その他 】 

   特になし。 

以 上 


